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JOB DESCRIPTION / 
ДОЛЖНОСТНАЯ ИНСТРУКЦИЯ
Site QC Manager / 
Менеджер контроля качества на стройплощадке

	Organization / 
Организация
	South Tambey LNG / 
Саус Тамбей СПГ 

	Position Title / 
Должность
	Site QC Manager / 
Менеджер контроля качества на стройплощадке

	Department / 
Департамент
	Quality Control / 
Контроль качества

	Location / 
Место работы
	Moscow/Sabetta / 
Москва/Сабетта 

	Manager / 
Руководитель
	Site Manager / 
Руководитель стройплощадки

	Subordinates (if any) / 
Подчиненные (если имеются)
	QC Department / 
Департамент контроля качества

	Written by: / 
Подготовил:
	C. HILL / 
К. ХИЛЛ

	Review Date / 
Дата составления
	26rd of December 2014 (revision 0) / 
26.12.2014 (без редакции)


	Job Summary / 
Описание должности
	He is nominated by the Head Office Quality Department Manager, and remains part of the Quality Department throughout his assignment. / 

Он назначается руководителем департамента контроля качества головного офиса и входит в состав департамента качества.

The H.O. Quality Department Manager informs the Project Manager accordingly. / 

Руководитель департамента контроля качества головного офиса информирует об этом руководителя проекта.

He is linked to the Site Manager to whom he reports and from whom he receives orders. / 

Он связан с Руководителем стройплощадки, перед которым он отчитывается о своей деятельности и который дает ему указания.

He has at his disposal a jobsite team and logistic resources suitable for assuring quality of all project construction activities. / 

В его распоряжении бригада строительной площадки и средства материально-технического обеспечения, помогающие обеспечить качество всех строительных проектов.


	Primary duties & responsibilities / 
Основные функции и обязанности
	1.1
DUTIES AND RESPONSIBILITIES / 
ОБЯЗАННОСТИ И ОТВЕТСТВЕННОСТЬ
He has the overall responsibility for ensuring the implementation of all Construction Working Procedures inside TECHNIP-COFLEXIP Site organization and Subcontractors organization. / 

Несет ответственность за осуществление всех строительных работ на стройплощадке организации TECHNIP-COFLEXIP и организации субподрядчиков.
He is in charge of training all supervision personnel to ensure they know, and they will be able to follow the Contract Quality requirements. / 

Несет ответственность за обучение персонала, занимающегося надзором, обеспечивающее достаточную осведомленность и знания для соблюдения требований качества в рамках Договора.
He has to check that construction activities are done in compliance with the Company Rules and Procedures, and the orders received from the Site Manager. / 

Контролирует проведение строительных работ в соответствии с правилами и порядком Компании, а также указаниями руководителя стройплощадки
1.2
TASKS / 

ЗАДАЧИ· Establishes, as a part of the Project QM Plan, and in compliance with the Company rules, the Site QM Plan (including audits programme). / 

В качестве части плана по контролю качества, создает план по контролю качества на стройплощадке (включая аудиторские программы) в соответствии с правилами Компании.
· Ensures that the Client requirements are understood by all parties / 

Обеспечивает полное понимание требований Заказчика каждой стороной.
· Acts as liaison between the CONTRACTOR and the CLIENT in matters pertaining to quality control, inspection, testing. / 

Выступает в качестве связующего звена между ИСПОЛНИТЕЛЕМ и ЗАКАЗЧИКОМ по вопросам контроля качества, проверок и тестирования.
· Checks the Subcontractors Q.C. procedures to ensure they are consistent with TECHNIP-COFLEXIP Q.C. procedure. / 

Проверяет осуществление процедур контроля качества субподрядчиками на соответствие процедурам контроля качества TECHNIP-COFLEXIP.
· Performs audits (internal/external) on TECHNIP-COFLEXIP personnel and subcontractor personnel, to ensure they are working in compliance with their approved working procedures. / 

Проводит проверки (внешние/внутренние) персонала TECHNIP-COFLEXIP и персонала субподрядчика, чтобы убедиться в том, что они соблюдают утвержденные методы работы.
· Manages the NCR issue and follow-up. / 

Занимается вопросами несоответствия требованиям и последующей деятельностью.
· Recommends and follows up corrective actions to preclude internal (or external) deficiencies. / 

Дает рекомендации и предпринимает корректирующие меры по устранению внутренних (или внешних) недостатков.
· Has a clear record of authorized administrative or contractuel documents, for TECHNIP-COFLEXIP and Subcontractor personnel. / 

Имеет протокол утвержденных административных или договорных документов для персонала TECHNIP-COFLEXIP и субподрядчика.
· Ensures that all necessary Quality construction records such as inspection and test documents are filed and maintained properly inside TECHNIP-COFLEXIP and subcontractor organization. / 

Обеспечивает, чтобы все необходимые документы по качеству строительства, такие как инспекционные документы и документы проведения испытаний, были оформлены и содержались соответствующим образом в TECHNIP-COFLEXIP и организации субподрядчика.
· Supports the Site Material Manager for the preservation of Material and Equipment until handover to Client. / 

Обеспечивает сохранение менеджером по материальному обеспечению на стройплощадке Материалов и Оборудования до передачи Заказчику.
· Provides guidance and coordination to establish the Site working procedures. / 

Обеспечивает руководство и сотрудничество по формированию рабочих методик на стройплощадке.
· Reports to the Site Manager the status of QM System and suggest improvements of the Quality Management System. / 

Уведомляет руководителя стройплощадки о состоянии системы управления качеством и вносит предложения по ее усовершенствованию.
Note :/ 

Примечание:
· Quality Surveillance is done, depending on the size of the Project or the contractual obligations, either by CONTRACTOR supervision team for construction activities, with assistance from some specialists from Field Engineering (e.g. welding, or N.D.E engineer) or by dedicated discipline inspectors reporting to Quality Manager. / 

Надзор за качеством осуществляется в соответствии с объемом Проекта или договорными обязательствами либо группой ИСПОЛНИТЕЛЯ по надзору за строительными работами, при участии некоторых специалистов по полевому инжинирнгу (например сварка или неразрушающий контроль), либо соответствующими контролерами работ, подчиняющимися менеджеру контроля качества.
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